

ABSTRAK

Lisa Rahayu. 2023. *Efektivitas Penggunaan E-Wallet Sebagai Alat Transaksi Pengganti Uang Tunai Bagi Mahasiswa Perbankan Syariah UIN Antasari Banjarmasin*. Skripsi, Program Studi Perbankan S, Fakultas Ekonomi dan Bisnis Islam. Pembimbing: Fahrudin, S.AB., M.E

Kata Kunci: Efektivitas, *E-Wallet*

Penelitian ini mengkaji mengenai penggunaan *e-wallet* pada Mahasiswa Perbankan Syariah UIN Antasari Banjarmasin yang dengan adanya *e-wallet* segala transaksi konsumen lebih mudah, cepat, efektif, efisien dan penekanan segala biaya yang lebih murah dengan adanya penerapan teknologi diberbagai sektor. Tujuan dalam penelitian ini ialah (1) Untuk mengetahui praktik penggunaan *e-wallet* bagi mahasiswa perbankan syariah UIN Antasari Banj armasin. (2) Apakah penggunaan *e-wallet* lebih efektif sebagai alat transaksi pengganti uang tunai bagi Mahasiwa Perbankan Syariah UIN Antasari Banjarmasin.

Metode penelitian yang digunakan dalam penelitian ini yaitu kualitatif, sedangkan untuk jenis pendekatan yang digunakan adalah penelitian lapangan (*field research*). Subjek yang diteliti dalam penelitian ini adalah Mahasiwa Perbankan Syariah UIN Antasari Banjarmasin yang menggunakan *e-wallet*, sedangkan untuk objek yang diteliti adalah penggunaan *e-wallet* sebagai alat transaksi pengganti uang tunai. Teknik pengumpulan data dalam penelitian ini yaitu dengan melakukan observasi, wawancara dan juga melalui dokumentasi. Dalam penggunaan *e-wallet* pada Mahasiswa Perbankan Syariah UIN Antasari Banjarmasin dalam penelitian ini para pengguna *e-wallet* menyesuaikan teori efektivitas yang dikemukakan oleh Edy Sutrisno.

Hasil penelitian ini mendapat kesimpulan bahwa (1) Mahasiswa Perbankan Syariah UIN Antasari Banjarmasin pengguna *e-wallet* bahwa teknologi yang semakin maju dapat dilihat dari layanan transaksi pembayaran yang semakin maju pula dengan hal tersebut menggunakan *e-wallet* merupakan suatu keharusan dikarenakan dapat meningkatkan kepuasan pengguna karena mempunyai kemudahan akses. (2) Penggunaan *e-wallet* yang lebih efektif dalam melatarbelakangi Mahasiwa Perbankan Syariah UIN Antasari Banjarmasin yaitu dengan pemahaman program, prestasi kerja, tepat sasaran, tepat waktu, pencapaian tujuan.